

BOLETÍN DE PRENSA No. 057

Casi 900 alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes compitieron en las Ligas Deportivas Universitarias, durante el semestre agosto - diciembre 2010; siendo este día la premiación de los equipos campeones de cada centro académico.

Asimismo, se inauguró la Liga de Campeones, actividad a desarrollar durante este semestre enero - junio 2011 y de la cual surgirá el mejor equipo de la Universidad, en la disciplina de fútbol.



Durante la ceremonia, estuvieron presentes el doctor Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA y representante del Rector Mario Andrade Cervantes; además del maestro Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos; el maestro Carlos Castellanos Perera, Jefe del Departamento de Deportes y el licenciado Edgar Cornejo Zapata, Jefe del Departamento de Deportes designado.

El maestro Carlos Castellanos Perera indicó que el objetivo de las Ligas Deportivas Universitarias es fomentar la identidad y unión de cada una de las carreras de la Institución al igual que promover la activación física y formación integral del estudiante, a través de las múltiples disciplinas deportivas que oferta la UAA. Por lo que, se espera que con los nuevos requisitos para acreditar el Programa de Formación Humanista, sean más los jóvenes que se sumen a estos eventos deportivos.

El H. Consejo Universitario aprobó en su sesión ordinaria de abril de 2010, incrementar de ocho a 20 los créditos de Formación Humanista, de tal forma que todos los estudiantes, de licenciatura y Técnico Superior Universitario, con ingresen a la UAA desde agosto de 2010, tendrán que desarrollar actividades deportivas, culturales, artísticas, humanistas e intelectuales, personales, sociales, cívicas y de medio ambiente.

Importante destacar que el Programa de Formación Humanista se desenvuelve mediante cinco subprogramas: Formación Humanista y Académica (3 créditos), Desarrollo Personal y Social (3), Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable (2), Cultura Física (6 créditos) así como Arte y Cultura General (6 créditos). Mientras que para alumnos de Técnico Superior Universitario serán 14 los

créditos a aprobar.

Al inaugurar las Ligas Deportivas Universitarias para este semestre, el doctor Francisco Javier Avelar González se congratuló porque los alumnos de la Universidad participen en los programas deportivos, más aun cuando México es un país que ocupa los últimos lugares en cuanto a la generación de conocimiento, pero los primeros en obesidad, violencia y adicciones. Concluyó con un reconocimiento a los casi 900 jóvenes que se han comprometido en las competencias deportivas.

